

Essence: Doux enfants, vous êtes des instruments pour établir la paix sur terre. Vous ne devez donc jamais être agités.

Question: Quels enfants le Père appelle-t-Il "Ses enfants obéissants"?

Réponse: Les enfants qui suivent la directive principale du Père de se lever tôt à l'amrit vela et de se souvenir de Lui, ceux qui se lavent le matin, qui font leur toilette et s'assoient dans le pèlerinage du souvenir à une *heure* précise sont appelés par le Père "des enfants dignes et obéissants". Ce sont eux qui deviendront rois. Les enfants indignes finiront par balayer le sol.

Om shanti. Les enfants, on vous a expliqué la signification de "Om Shanti". "Om" signifie Je suis une âme. Tous disent qu'ils sont des êtres vivants et que le Père de toutes les âmes existe également. Le père du corps est différent. Les enfants, vous comprenez que vous recevez un héritage limité de votre père limité, et un héritage illimité de votre Père illimité. En ce moment, les gens veulent la paix sur terre. Lorsque vous expliquez ce qu'est la paix en utilisant les posters, emmenez-les vers la confluence entre la fin de l'âge de fer et le début de l'âge d'or. Voici l'âge d'or, le nouveau monde, dans lequel il n'y a que la religion de la pureté, de la paix et du bonheur. C'est ce que l'on appelle le *paradis*. Tout le monde accepte qu'il n'y ait que du bonheur et pas de peine dans le nouveau monde. C'est très facile à expliquer à n'importe qui. Les notions de paix et d'agitation apparaissent ici, dans ce monde. Là, c'est la terre du Nirvana, où la question de la paix et de l'agitation ne se pose pas. Les enfants, lorsque vous donnez des conférences, commencez par traiter le thème de la paix sur terre. Les êtres humains font beaucoup d'efforts pour obtenir la paix, et ils reçoivent même des *prix* pour cela. En fait, ce n'est pas la peine de courir ici et là pour la paix. Le Père dit: stabilisez-vous simplement dans votre religion originelle et vos péchés seront détruits. En vous stabilisant dans votre religion originelle, il y aura la paix. Vous êtes les enfants du Père *toujours* paisible. Vous recevez cet héritage de Sa part. Ce n'est pas ce que l'on appelle la libération éternelle. Même Dieu ne peut recevoir la libération éternelle. Dieu doit aussi venir pour jouer Son *rôle*. Il dit: Je viens à l'âge de confluence de chaque cycle. Si Dieu ne reçoit pas la libération éternelle, comment Ses enfants pourraient-ils la recevoir? Barattez constamment l'océan de connaissance à propos de tout cela. Le Père ne dit cela qu'à vous les enfants. Les enfants, vous avez plus *l'habitude* que Baba d'expliquer aux gens. Quand Shiv Baba explique, vous seuls, les Brahmines, comprenez. Barattez l'océan de connaissance parce que vous faites du *service*. Vous devez donner beaucoup d'explications parce que vous restez en *service* jour et nuit. Les gens viennent dans les *musées* toute la journée. Dans certains endroits, les gens viennent même jusqu'à 22 ou 23 heures. Ailleurs, vous commencez à les servir dès 4h00 du matin. Ici, c'est chez vous, vous pouvez donc vous asseoir quand vous le voulez. À l'extérieur, les gens viennent de très loin dans les *centres*. C'est pourquoi il faut fixer des *horaires*. Ici, les enfants peuvent se lever à n'importe quelle *heure*. Cependant, vous ne devez pas étudier trop tard le soir et vous endormir quand vous méditez le matin. C'est pourquoi *l'horaire* du matin est fixé; vous pouvez ainsi vous doucher, faire votre *toilette*, puis venir ici. Ceux qui n'arrivent pas à *l'heure* ne sont pas appelés des enfants obéissants. Un père physique a des enfants dignes et des enfants indignes. Le Père illimité a également de tels enfants. Ceux qui sont dignes deviendront rois, alors que ceux qui sont indignes balaieront le sol. Tout finira par se savoir. On vous a également expliqué la naissance de Krishna. Quand Krishna naît, c'est le paradis. À ce moment-là, il n'y a qu'un seul royaume et il y a la paix dans le monde. Il y aura très peu d'êtres humains

au paradis. C'est le nouveau monde. Il ne peut y avoir d'agitation là-bas. Il y a la paix quand il y a la religion unique que le Père établit. Plus tard, lorsque les autres religions arrivent, il y a l'agitation. Là-bas, il n'y a que la paix parce qu'ils sont complets avec 16 degrés célestes. La lune est si belle lorsqu'elle est pleine! On parle de *pleine lune*. On dit que ceux de l'âge d'argent sont complets aux *trois quarts*. Ils ont donc été vaincus; ils ont deux degrés de moins. La paix est totale à l'âge d'or. Lorsque le monde vieillit de 25%, il y a de petits conflits. En perdant deux degrés, la beauté diminue. Au paradis, la paix est totale, alors qu'en enfer, l'agitation est totale. C'est le moment où les gens veulent la paix sur terre. Avant, on n'entendait pas autant les gens réclamer la paix sur terre. Actuellement, on l'entend de plus en plus parce que la paix est en train d'être établie dans le monde. Les âmes veulent la paix sur terre. Les gens parlent simplement de la paix sur terre parce qu'ils sont conscients du corps. Les 84 vies touchent maintenant à leur fin. Seul le Père vient expliquer ces choses. Vous ne vous souvenez que de Lui. Quand et sous quelle apparence vient-Il établir le paradis? Son nom est *Dieu, le Père du paradis*. Personne ne sait comment Il crée le *paradis*. Shri Krishna ne peut le créer; c'est une déité. Les êtres humains se prosternent devant les déités. On les appelle des déités parce qu'elles ont des vertus divines. Lorsque quelqu'un a des nombreuses vertus, on dit qu'il est comme une déité. Ceux qui se battent et se querellent sont comparés aux démons. Les enfants, vous savez que vous êtes assis devant le Père illimité. Par conséquent les enfants, votre comportement devrait être très bon. Sur le chemin de l'ignorance, le père a déjà vu 6 ou 7 familles vivre ensemble comme du lait et du sucre, alors que dans d'autres familles, ils sont à peine deux et pourtant, ils se battent et se querellent. Vous êtes les enfants de Dieu. Vous devez absolument être comme du lait et du sucre entre vous. À l'âge d'or, ils vivent comme du lait et du sucre. C'est ici que vous apprenez à vivre comme du lait et du sucre. Faites donc en sorte de vivre ensemble avec beaucoup d'amour. Le Père dit: Vérifiez en vous pour voir si vous avez accompli des actions pécheresses. Ai-je fait de la peine à quelqu'un? Personne parmi vous ne prend le temps de se contrôler de la sorte. Cela demande une grande compréhension. Vous êtes les enfants qui établissent la paix dans le monde. Si, dans un foyer, certains sèment l'agitation, comment pourront-ils établir la paix? Si un enfant perturbe son père physique, ce dernier dira: "Il aurait mieux valu qu'il meure!" Les habitudes sont bien ancrées! Certains ne comprennent pas qu'ils sont les enfants du Père illimité et qu'ils doivent établir la paix sur terre. Vous êtes les enfants de Shiv Baba. Si vous êtes agités, tournez-vous vers Shiv Baba. Il est le Diamant. Il vous montrera très rapidement une méthode pour vous apaiser. Il vous montrera une méthode pour la paix. Beaucoup ont un comportement qui ne ressemble pas à celui d'une famille royale. Vous vous tenez maintenant prêts à aller dans le magnifique nouveau monde. Ici, c'est un monde sale, un monde en perdition, pour lequel on a du dégoût. Il y aura la paix sur terre dans le nouveau monde. Il ne peut y avoir la paix à l'âge de confluence. Ici, vous faites des efforts pour être paisibles. Si vous ne faites pas des efforts complets, vous devrez subir une punition. Dharamraj est aussi à Mes côtés. Quand viendra le moment de solder tous les comptes karmiques, la punition sera grande. Il y a assurément la souffrance du karma. Quand quelqu'un tombe malade, c'est aussi la souffrance du karma. Personne n'est plus élevé que le Père. Il explique: les enfants, devenez beaux et vous obtiendrez un statut élevé. Sinon, vous ne recevrez aucun bénéfice. Les enfants, si vous n'obtenez pas votre héritage de Dieu, le Père, dont vous vous êtes souvenus pendant ½ cycle, à quoi servez-vous? Cependant, selon le *drama*, cela doit aussi arriver. Il existe de nombreux moyens d'expliquer aux autres. À l'âge d'or, quand c'était le royaume de Lakshmi et Narayan, il y avait la paix sur terre. La guerre aura de toute façon lieu parce qu'il y a de l'agitation. Krishna reviendra alors à l'âge d'or. On dit que même l'ombre des déités ne peut pas venir à l'âge de fer. Les enfants, vous seuls entendez ces choses. Vous savez que Shiv Baba vous enseigne. Assimilez tout cela. Il vous faut y consacrer toute votre vie. On dit: "Même si vous leur expliquez durant toute leur vie, malgré tout, ils ne comprennent pas!" Le Père illimité dit:

commencez par expliquer la chose principale. La connaissance est différente de la dévotion. Pendant ½ cycle, c'est le jour, et pendant ½ cycle, c'est la nuit. La durée du cycle mentionnée dans les écritures est fautive, et donc, ce ne peut être moitié-moitié. Certains d'entre vous n'ont pas étudié les écritures et c'est bien. Ceux qui les ont étudiées auront des doutes et ne cesseront de poser des questions. En fait, quand les gens atteignent l'âge de la retraite, ils se souviennent de Dieu en suivant les directives d'une personne ou d'une autre. Cela dépend de ce que leur gourou leur enseigne. On leur apprend aussi la dévotion. Tous enseignent la dévotion. Ils ont la force de la dévotion, c'est pourquoi ils ont tant de *disciples*. Les *disciples* sont appelés des dévots et des adorateurs. Ici, tous sont des adorateurs. Là-bas, personne n'est adorateur. Dieu ne peut jamais devenir adorateur. De nombreux *points* vous sont expliqués. Les enfants, vous développez progressivement le pouvoir d'expliquer aux autres. Vous leur dites que maintenant Krishna arrive. Krishna sera de toute façon à l'âge d'or. Sinon, comment l'*histoire* et la *géographie* du monde se *répèteraient*-elles? Krishna ne sera pas seul là-bas. Les sujets sont à l'image du roi et de la reine. Il faut aussi le comprendre. Les enfants, vous comprenez que vous êtes les enfants du Père. Il est venu pour vous donner votre héritage. Tout le monde n'ira pas au paradis, pas plus qu'à l'âge d'argent. L'arbre grandit petit à petit. C'est l'arbre du monde humain. Voici l'arbre des âmes. L'établissement a lieu ici par l'intermédiaire de Brahma. Il y a ensuite la destruction par l'intermédiaire de Shankar, puis le soutien. Prononcez ces paroles correctement. Les enfants, vous avez l'ivresse de savoir comment le cycle du monde tourne, et de comment la création a lieu. La nouvelle petite création a lieu en ce moment. C'est comme un saut périlleux. Pour commencer, il y a de nombreux shudras, puis, par l'intermédiaire de Brahma, le Père mène à bien la création des Brahmines qui deviennent ensuite le top-knot. Le top-knot et les pieds se rejoignent. Les Brahmines doivent venir en premier. L'âge des Brahmines est très court, et les déités viennent ensuite. Le poster des différentes castes est très utile. C'est très *facile* de l'expliquer. Il représente les différentes formes de la *variété* d'êtres humains. C'est tellement agréable de l'expliquer! Quand les Brahmines existent, toutes les autres religions existent aussi. La *greffe* des Brahmines est plantée à partir des shudras. Les gens plantent des *boutures* d'arbres. Le Père effectue aussi la *greffe* pour établir la paix sur terre. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Soyez toujours conscients que vous êtes les enfants de Dieu. Soyez toujours entre vous comme du lait et du sucre. Ne faites de peine à personne.
2. Contrôlez-vous intérieurement et voyez si vous n'accomplissez pas des actions pécheresses. Vérifiez si vous n'avez pas l'habitude d'être agités ou de propager l'agitation.

Bénédictio: : Grâce au pouvoir de la pureté, puissiez-vous devenir des empereurs de la terre sans peine et rester constamment dans le monde du bonheur.

La *base* du bonheur et de la paix est la pureté. Les enfants qui restent purs dans leurs pensées, leurs paroles et leurs actions sont *élevés* et *purs*. Là où il y a le pouvoir de la pureté, il y a automatiquement le bonheur et la paix. La pureté est la mère du bonheur et de la paix. Les âmes pures ne peuvent jamais être malheureuses. Elles sont les empereurs d'un pays sans douleur : leurs couronnes sont uniques et leurs trônes sont également uniques. Une couronne de *lumière* est un symbole de pureté.

Devise: : Je suis une âme, pas ce corps. Avoir cette pensée, c'est avoir une pensée du moi originel.

***** OM SHANTI *****

Signal Avyakt : à présent, allumez le feu de l'amour et rendez votre yoga volcanique.

Ce n'est qu'avec un yoga puissant, c'est-à-dire lorsque le feu de l'amour et du souvenir est volcanique, que le feu de la corruption et de la violence prendra fin et que la coopération sera accordée à toutes les âmes. C'est ainsi que votre attitude de désintéret illimité s'enflammera. D'une part, le feu du souvenir mettra fin à ce feu et d'autre part, il transmettra aux âmes le message de Dieu et leur fera découvrir leur forme apaisée. Grâce à cela, les âmes seront libérées du feu de leurs péchés.